
VERANSTALTUNG

IM GEMEINDESAAL MÄNNEDORF

29. SEPTEMBER 2022, 18:00–21:00 UHR

Ist Ihre Heizung ca. 10 Jahre alt oder älter? Stellen Sie sich die Frage, ab wann es sich lohnt, an einen Ersatz zu denken und ob dies mit einer Hausan-sanierung kombiniert werden kann / soll / muss? Die Energie-Region Bezirk Meilen lädt Interessierte, im Speziellen Hausbesitzerinnen und Hausbesitzer, mit einer fossilen Heizung zur Infoveranstaltung «Erneuerbar Heizen» ein.



erneuerbarheizen.ch

HEIZUNGSERSATZ

LÄNGERFRISTIG PLANEN

Die zweite Veranstaltung der Energie-Region Bezirk Meilen zum Thema erneuerbar Heizen fokussiert auf Hausbesitzerinnen und Hausbesitzer mit einer mind. 10-jährigen fossilen Heizung.

Immer mehr Menschen setzen bei der Wahl des Heizsystems auf erneuerbare und einheimische Energie aus Holz, Sonne, Erde, Wasser oder Luft. Sie sparen damit Geld – auf die Lebensdauer der Heizung gesehen – und machen sich unabhängig vom Öl- oder Gaspreis sowie CO₂-Abgaben. Es lohnt sich, sich frühzeitig Gedanken zum Ersatz zu machen: Welche Technologie macht – auch aus wirtschaftlicher Sicht – am meisten Sinn? Empfiehlt es sich vorab, andere Massnahmen, wie zum Beispiel eine Wärmedämmung oder einen Fensterersatz, am Gebäude umzusetzen? Die Referentinnen und Referenten erklären Ihnen Ihre Möglichkeiten.

Das Programm «Erneuerbar Heizen» von EnergieSchweiz und der Energie-Region Bezirk Meilen unterstützt Sie beim Heizungsersatz mit Informationen und Kontakten zu Fachpersonen.

ANMELDUNG

bis zum 22.09.2022 unter
www.maennedorf.ch > Aktuelles > Anlässe
Die Teilnahme ist kostenlos.

PROGRAMM VOM 29. SEPTEMBER 22

18.00 **Label-Übergabe Energiestadt**
Gemeinde Männedorf, Erich Meier, Gemeinderat
Trägerverein Energiestadt, Jules Picali, Vorstandsmitglied Trägerverein

**Einleitung Event «Erneuerbar Heizen»:
Heizungsersatz längerfristig planen**
Gemeinde Männedorf, Erich Meier, Gemeinderat

Von der Gebäudehülle zum «Erneuerbar Heizen»
Architektur Ebert Stoll, Bettina Ebert Stoll, GEAK-Experten und Impulsberaterin

Zukunftsfähige Heizung für mein Haus – Heizungsersatz umfassend betrachtet
HEV Schweiz, Stefan Aeschi, Experte Bau- und Energietechnik

Zukünftige und innovative Heizsysteme
Th. Huonder + Partner AG, Ingenieurbüro für Haustechnik, Theo Huonder

Bewilligungsverfahren
Gemeinde Männedorf, Martin Laubscher, Fachbereichsleiter Hochbau

Förderprogramme
Gemeinde Männedorf, Viktor Duss, Energiebeauftragter

Fragerunde

20.00 **Apéro mit Infoständen**

